

Fecha: 13/12/2024 Vpe: \$396.683 Vpe páq: \$449.820

Vpe portada:

\$396.683 Tirada:\$449.820 Difusión:\$449.820 Ocupación:

Audiencia

0 0 88,19% Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO

Pág: 7

Se inaugura la renovada Posta de Salud de Boyeruca

Financiada por el Gobierno Regional del Maule

Vichuquén- En la mañana de este jueves se reinauguró la Posta de Salud, mejorada y ampliada, de Boyeruca, caleta de pesca artesanal y turística, que limita con la región de O'Higgins.

La actividad fue presidida por la Gobernadora Regional, Cristina Bravo Castro, el alcalde (s) de Vichuquén, José Rojas Basay y el subdirector del Servicio de Salud del Maule, Cristián Rosales.

El proyecto tuvo su génesis el año 2022, fue sacado adelante por la administración de Cristina Bravo Castro y aprobado de manera unánime por el Consejo Regional, y contempla el mejoramiento y la ampliación de la posta, retirando el techo de asbesto, mejorando la construcción en general, y habilitando dos espacios, para bodegas, uno para un Box dental y otro para un box ginecológico, la inversión total fue de \$135.992.630 pesos y beneficiará a alrededor de 500 personas, de las localidades de Boyeruca, Las Garzas y Yoncaven.

La Gobernadora Regional del Maule, Cristina Bravo Castro señaló, "la verdad es que uno de los objetivos que nos propusimos durante este periodo es contribuir a que todos nuestros vecinos y vecinas tengan acceso a una salud y a una infraestructura digna hasta en el último lugar más apartado de la región del Maule y en ese sentido, el Servicio de Salud del Maule ha sido muy importante porque no solamente hemos avanzado en materia de infraestructura, sino que también a rebajar las listas de espera y equipamiento para los hospitales". En tanto, el subdirector de recursos físicos del SSM, Cristián Rosales, subrayó

que, "nuestra región esta avanzando a pie firme en tener la red asistencial más moderna del país", añadiendo que, "en atención primaria hemos desarrollado una excelente alianza estratégica con el Gobierno Regional, en donde la Gobernadora nos ha apoyado fuertemente priorizando los proyectos de salud".

En cuanto a cifras, comentó, "hoy día nosotros con el Gobierno Regional tenemos en ejecución 10 proyectos de infraestructura de atención primaria, entre postas, consultorios y Cecof, tenemos una inversión de cerca de 25 mil millones, que está en distintos procesos, que tiene que ver con equipamiento y mejoramiento de tecnología para los hospitales".

Por último, José Rojas, alcalde (s) de la comuna de Vichuquén, declaró, "deben ser alrededor de 500 personas que se atienden acá, donde abarca los sectores de Boyeruca, Las Garzas y Yoncaven, también en el verano incrementa mucho la población flotante en Boyeruca".











